
Interview avec Loïc Akono 
 
L’école Jules Ferry : où es-tu né ? 
Loïc Akono : Je suis né à Marcq-en-Baroeul. 
 
L’école Jules Ferry : quel âge as-tu ? 
Loïc Akono : J’ai 31 ans. 
 
L’école Jules Ferry : combien mesures-tu ? 
Loïc Akono : 1 m 76 
 
L’école Jules Ferry : où habites-tu ? 
Loïc Akono : J’habite à Boulogne-sur-mer. 
 
L’école Jules Ferry :  quelle est ta couleur préférée ? 
Loïc Akono : C’est le jaune et le noir. 
 
L’école Jules Ferry : est-ce que tu aimes le SOMB ? 
Loïc Akono : J’adore le SOMB. 
 
L’école Jules Ferry : quel est ton joueur de basket préféré ? 
Loïc Akono : C’est Tracy McGrady. 
 
L’école Jules Ferry : quel est ton record de points dans un match ? 
Loïc Akono : J’ai déjà marqué 42 points dans un match. 
 
L’école Jules Ferry :  quel numéro portes-tu ? 
Loïc Akono : Je porte le numéro 6. 
 
L’école Jules Ferry : as-tu déjà rencontré des joueurs célèbres ? 
Loïc Akono : J’ai eu la chance de rencontrer Tony Parker. 
 
L’école Jules Ferry :  dans quels clubs as-tu déjà joué ? 
Loïc Akono : J’ai joué à Gravelines (BCM), à Brest, à Nanterre, au SOMB, à Fos-sur-Mer, à 
Orléans. 
 
L’école Jules Ferry : quel est ton club préféré ? 
Loïc Akono : C’est le SOMB. 
 
L’école Jules Ferry : combien de temps t’entraînes-tu ? 
Loïc Akono : J’ai 2 heures d’entraînement, 2 fois par jour. 
 
L’école Jules Ferry : quel est ton 1er club ? 
Loïc Akono : Mon 1er club était le ESBVA (Entente sportive Basket de Villeneuve-d'Ascq). 
 
L’école Jules Ferry : combien de matchs avez-vous gagné cette saison ? 
Loïc Akono : Pour l’instant, nous avons gagné un match contre Andrésieux. 
 
L’école Jules Ferry : depuis quel âge joues-tu au basket ? 
Loïc Akono : Je joue dans un club depuis l’âge de 10 ans. 



 
L’école Jules Ferry : as-tu déjà gagné des trophées ? 
Loïc Akono : Oui, j’ai été 2 fois champion de France cadet, j’ai gagné une coupe de France 
en 2005 avec Gravelines, j’ai été champion de Pro B une fois avec Nanterre, une autre avec le 
SOMB. 
 
L’école Jules Ferry : qu’est-ce qui vous a fait continuer de jouer au basket. 
Loïc Akono : C’est une passion, c’est cette envie qui m’a fait continuer. 
 
L’école Jules Ferry : as-tu déjà marqué du milieu de terrain ? 
Loïc Akono : Oui, c’était en benjamins. 
 
L’école Jules Ferry : quel est ton sport préféré ? 
Loïc Akono : C’est le basket-ball. 
 
L’école Jules Ferry : est-ce que tu as fait d’autres sports en club ? 
Loïc Akono : Oui, j’ai joué aussi au football, au tennis de table, au handball. 
 
L’école Jules Ferry : combien as-tu d’années de carrière au basket-ball ? 
Loïc Akono : J’ai 13 ans de carrière. 
 
L’école Jules Ferry : pourquoi joues-tu au SOMB ? 
Loïc Akono : C’est un club pour lequel j’ai déjà joué (de 2013 à 2015). J’aime ce club, la 
ville, les gens et je voulais aussi me rapprocher de ma famille qui compte beaucoup pour moi 
 
L’école Jules Ferry : as-tu déjà participé à la Leaders Cup de basket-ball ? 
Loïc Akono : Oui, j’ai joué la saison dernière la finale de la Leaders Cup de basket-ball Pro B 
avec Orléans. Malheureusement, nous avons perdu contre Denain. 
 
L’école Jules Ferry : as-tu déjà dunké ? 
Loïc Akono : Oui, 5 ou 6 fois. 
 
L’école Jules Ferry : as-tu déjà marqué des paniers au buzzer ? 
Loïc Akono : Oui, beaucoup 
 
L’école Jules Ferry : est-ce que tu gagnes beaucoup d’argent ? 
Loïc Akono : Oui mais on gagne beaucoup moins d’argent qu’au football. 
 
L’école Jules Ferry : est-ce que ça vous a plus de nous lire la dictée ? 
Loïc Akono : Oui. 
 


